

Huamat und Grüne Liste Ehrwald stellt sich vor



Fotos: Birgit Standke

Auch wenn ´s schwierig wird: „Unsere Seilschaft hält. Zusammen sind wir stark.“

Ehrwald und Natur: Wir leben in einem wunderschönen Dorf, das von einer herrlichen Natur umgeben ist. Das soll auch so bleiben. Ehrwald muss nicht wachsen um attraktiv zu sein. Wohn- und Lebensqualität haben Vorrang.

Umwelt

Der Schutz der Umwelt ist uns wichtig. Wir werden innovative Projekte, zum Beispiel im Bereich erneuerbarer Energien, ausarbeiten.

Verkehr: Der Verkehr in Ehrwald nimmt immer mehr zu. Es ist dringend notwendig, mit kurz- und langfristigen Lösungen Abhilfe zu schaffen.

Wenn auch Euch diese Themen wichtig sind, bitten wir um Eure Stimme für „Huamat und Grüne Liste Ehrwald“ bei der Gemeinderatswahl am 27. Februar 2022.

Impressum:

Huamat und GLE
Hauptstraße 30 • 6632 Ehrwald • robertwilhelm53@gmail.com

Druck & Gestaltung:
Außerferner Druckhaus Reutte • T 05672 62436



Huamat & Grüne Liste Ehrwald stellt sich vor



Unser Team: Andreas Wilhelm, Philipp Spielmann, Peter Spielmann, Robert Wilhelm, Barbara Spielmann, Peter Spielmann, Barbara Bader, Rebecca Wirrer, Birgit Standke und Andreas Muysers.

Als „Huamat und Grüne Liste Ehrwald“ treten wir bei der nächsten Gemeinderatswahl am 27.02.2022 an.

Unser Team besteht aus Frauen und Männern, die bereit sind, sich (ehrenamtlich) den schwierigen Themen zu stellen, die in nächster Zeit auf Ehrwald zukommen. Mit Robert Wilhelm und Peter Spielmann verfügen wir bereits über jahrelange Erfahrung im Gemeinderat. Wir möchten Verantwortung für Ehrwald und seine Einwohner:innen übernehmen.

Unsere Ziele:

Bürgernähe: Wir sind Volksvertreter. Deswegen binden wir bei wichtigen Entscheidungen Bürger:innen über Bürgerversammlungen ein.

Junge Menschen: Wünsche und Sorgen unserer Jugend sind uns wichtig. Die Jugend soll im Ort bleiben können und Arbeitsplätze und leistbaren Wohnraum vorfinden.

Ausverkauf verhindern: Unsere Ressourcen müssen wir schonen und schützen und den begrenzten Lebens- und Wohnraum sinnvoll nutzen. Die Errichtung weiterer Freizeitwohnsitze und Chalet- Anlagen werden wir überdenken.

Tourismus ist uns wichtig, aber jetzt ist Nachhaltigkeit, Naturverträglichkeit und das Wohl aller Ehrwalder:innen gefragt. Von der Wertschöpfung des Fremdenverkehrs sollen möglichst viele Einheimische profitieren.